

佐々木禎子さんは2歳の時に広島市で被爆し、小学校6年生の時に突然白血病と診断され、8ヶ月の闘病生活の後、短い生涯を閉じました。回復を願い千羽鶴を折り続けました。禎子さんの友人たちが「原爆の子の像」([平和の子の像])を

命よ輝け

參議院議員。比例候補

井上さとし物語

2001年參院選。

建立したのは58年5月

「小泉旋風」が吹き荒れる中、井上さとしさんは比例代表選で初当選します。国會議員としての第一の課題は核兵器の廃絶です。



「核兵器禁止条約の国連会議」に参加した（左から）井上さとし参院議員、志位和夫委員長、笠井亮衆院議員＝2017年7月

どこの国の總理か

かえますね」とお祈りしました。

歴史が動いた

17年7月7日、国連
議会で核兵器禁止条約

が採択され、初めて核

兵器を違法なものとし

「……爆者の思いが世界を動かした」。それだけが、唯一の戦争被爆国でありながら、この条約に反対しその場にいない日本政府が許せない思いでした。

の総理か」との被爆者
の厳しい声を紹介し、
「核兵器禁止条約にし
つかり署名をし、その
立場で核兵器保有国に
参加を求める方向に
そ転換するべきだ」
(17年12月10日の参連)

「核兵器禁止条約ができる、私たちは心から喜んでいます。総理、あなたは、この国の総理ですか。私たちをあなたは見捨てるのか。國民をあなたは見捨てるのか。今までわが国が、あなたが世界の核兵器廃絶の先頭に立つべきです」（長崎県平和運動センター）

外交防衛委員会)と主張。米トランプ政権の新たな核戦略を「高く評価する」安倍政権を批判し日本政府が米国との核削減に反対し「核軍縮の妨害役」となってきたことが米側の資料で明らかになっていくことを追及(3月26日)参院予算委員会)しました。

『どこの国の絵

野浩一議長)。長崎の理)。こんな台詞(せりふ)を一度と被爆者(ひばくしゃ)に言わせてはいけない。『やっぱり唯一の被爆国(ひばくこく)、日本の政府(せいふ)だ』と言つてもいえるような政府(せいふ)をつくりたい。被爆者(ひばくしゃ)には時間が残されていない。井上さんは決意(けいい)を新たにした。表は17年8月9日、長崎市内で行われた安倍晋三首相(晋三)に対する要望(ようぼう)の場で、核兵器禁止条約(げきへいきひよじょうやく)への参加(かうさん)を迫りました。

井上さんは国会の場で「あなたはどこの国

卷之六